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CPA Comissão Própria de Avaliação 

Local: WebConferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/if
es-linhares-1 

 Data: 28/08/2020 

 Início: 10h 

 Término: 12h 

 

Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 
 
1. Adilson Oliveira Cruz – Campus Centro-Serrano 

2. Alan Caldas – Campus São Mateus 

3. André Teixeira – Campus Montanha 

4. Antonio Ricardo Grippa Satiro – CSA Campus Aracruz 

5. Celio Maioli – Campus Serra 

6. Djalse Terezinha Magnago Linhales – Campus Itapina 

7. Elcio do Nascimento Chagas – Campus de Alegre 

8. Eliana Firmino Burgarelli Ribeiro – Campus de Alegre 

9. Fabiano Caliman – Campus Venda Nova do Imigrante 

10. Fabiene Passamani Mariano – Campus Guarapari 

11. Fernando Zago Neto – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

12. Gabriela Pereira da Silva – Campus Barra de São Francisco 

13. Giacomina Possatti Lepaus – Campus Itapina 

14. Gislaine Kelen Galli – Campus Santa Teresa 

15. Gislayni Telles Vieira Santana Lopes 

16. Gustavo Henrique Barreto Amaral- Campus Cachoeiro de Itapemirim  

17. Jadielson Lucas da Silva Antonio – Campus Aracruz 

18. Layon Carvalho de Assis – Campus de Alegre 

19. Lucas Poubel – Campus Cachoeiro de Itapemirim  

20. Luciano Rodrigues Valin – Cefor 
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21. Ludmila dos Santos Santana Perovano  

22. Mardem Ribeiro Rocha Barbosa – Campus Ibatiba 

23. Nelson Rubens Nascimento Del'Antonio – CSA Campus Ibatiba 

24. Rosiane Nascimento do Santíssimo – Campus Santa Teresa 

25. Talita Aparecida Pletsch – Campus Montanha 

26. Thamires Belo de Jesus – Campus Vila Velha 

27. Whelligton Renan da Vitória Reis – Campus Linhares 

Ausentes:  - 

Justificativas:  - 

Pauta 

01 – Boas-vindas 
 
02 – Processo de Avaliação Institucional 2020 
 
03 - Diversos 

    

Pontos de Discussão 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, deu-se início a reunião 

ordinária da CPA com as discussões da pauta: 01 – Boas-vindas – Whelligton abriu a 

reunião cumprimentando os presentes e desejando uma boa saúde a todos. Comentou sobre 

o estado de Pandemia provocado pelo Coronavírus – Covid-19 e as dificuldades para as 

ações Institucionais. Justificou a mudança da data da reunião que estava prevista para o dia 

vinte de agosto, mas por questões de sistemas e problemas foi necessário fazer essa 

alteração. O presidente falou sobre as respostas aos questionamentos que haviam sido 

realizados na reunião passada, quanto a consulta feita ao MEC sobre o processo de 

avaliação não há nenhuma alteração; quanto a ACS, eles estão preparando o material, mas 

dependem das definições dos períodos de nossa avaliação para eles terminarem as mídias 
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que serão divulgados. 02 – Processo de Avaliação Institucional 2020 – Em função das 

condições que estamos vivenciando esse ano, nós da CPA decidimos que não iremos 

avaliação o Eixo 5 – Infraestrura, considerando que os alunos não tiveram contato com as 

infraestruturas dos campi. Mantemos apenas a questão relacionada a infraestrutura 

tecnológica, que eles tiveram contato direto. Também em outros eixos verificamos que 

algumas questões não eram possíveis de ser avaliadas. A comissão fez uma revisão em 

todos os instrumentos dos diversos segmentos, retirando os itens que consideramos não 

pertinentes para o ano de dois mil e vinte em função da Pandemia provocada pela Covid-19. 

Após essas decisões, fizemos as alterações nos instrumentos e fomos dialogar com o Vito da 

DTI. Ele liberou as mudanças realizadas anteriormente, mas ninguém fez a simulação no 

sistema conforme solicitado inicialmente. Segundo o Vito, pode ocorrer que hajam problemas 

durante o processo. Ele disse que os problemas podem não contaminar os resultados, porém 

podem gerar alguns transtornos. A questão é iremos fazer o teste ou iremos abrir sem essa 

fase e arcar com os riscos dos problemas? Caso haja a compreensão da CPA de que isso 

não será um problema podemos realizar a avaliação e corrigir os problemas de acordo com o 

aparecimento. Fabiano acredita ser importante o teste e que nós deveríamos fazer o teste 

para evitarmos problemas desnecessários. O Fernando, do campus Cachoeiro demonstra 

preocupação em relação ao período da avaliação em função das férias dos servidores do 

campus, que será em setembro. Em seguida os representantes dos campi informaram os  

períodos de férias: em Ibatiba as férias devem ser em outubro; campus Montanha terá férias 

em setembro; campus Guarapari estão agendadas para setembro; em São Mateus as férias 

serão em novembro; Alegre será em setembro e dezembro; Em Aracruz as férias estão 

previstas em dezembro; Vila Velha vai discutir hoje à tarde, deve ser outubro ou dezembro;  

Antonio Ricardo Grippa Satiro - CSA Campus Aracruz faz o seguinte relato - Todos os Campi 

estão com situações diferentes. os calendários não serão iguais, infelizmente. Aqui o período 
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de 2020/1 tem previsão de terminar só em novembro; em Itapina as férias serão no período 

de 26/10 a 08/11. Célio sugere que seja feita uma enquete sobre o melhor período para a 

avaliação em cada campus, e aí faríamos a interseção e definiríamos o melhor período para 

todos. Assim, sobre o melhor período para a avaliação, os representantes das CSAs 

informaram o seguinte: Fernando Zago Neto – Cachoeiro, sugere a avaliação nos meses de 

setembro e outubro; Linhares – setembro/outubro; Santa Teresa – setembro/outubro; 

Montanha – outubro/novembro; Centro-Serrano – outubro/novembro; Ibatiba - setembro ou 

novembro; São Mateus – incialmente considerava setembro/outubro, mas reviu seu 

posicionamento para novembro; Guarapari – outubro/novembro; Antonio Ricardo Grippa 

Satiro - CSA Campus Aracruz sugere o período de 21/09 a 23/10 com possibilidade de 

estender o prazo dependendo da participação; Vila Velha – novembro; Elcio campus de 

Alegre – outubro/novembro, os demais não se manifestaram ou informaram que era 

indiferente, o que os campi decidissem estavam de acordo. Foi solicitado a realização de um 

teste por parte dos colegas no sistema de avaliação. Para isso foi estabelecido o seguinte 

período: trinta e um de agosto a três de setembro (segunda a quinta-feira). Os colegas 

consideraram o período curto, porém concordaram em realizar o teste neste período. Após o 

teste, o Vitô nos dirá se está tudo correto e a partir de então, definimos o período de 

avaliação. Conforme já dito por alguns colegas, podemos pensar em definir o período de 

avaliação para o período de setembro a outubro, considerando as demais demandas que 

teremos após a realização da avaliação pela comunidade. Lembrando que os prazos do MEC 

para enviarmos os relatórios não foi alterado, ou seja, trinta e um de março de 2021. 

Devemos inserir nos nossos relatórios todas as dificuldades que tivermos para a realização 

da avaliação, considerando os danos causados pela Pandemia do Covid-19. Os colegas 

lembram que poderemos utilizar as diversas ferramentas de comunicação que os campi 

possuem, tentando atingir o maior número de participantes possíveis. 03 – Diversos – Foi 
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questionado pela servidora Giacomina sobre a avaliação de egressos. Foi registrado pelo 

professor Whelligton, que a CPA não faz essa avaliação. Existia uma comissão no 

Observatório do Egresso que se presumia que eles fariam esse trabalho, porém não foi a 

frente. Espera-se que as questões buscadas sejam sobre como o egresso se encontra no 

mercado de trabalho, como o curso facilitou a vida do indivíduo no mercado de trabalho, 

dentre outras questões. Infelizmente a CPA não tem como fazer essa avaliação, não tem 

“pernas” para esse esforço. Essa aproximação desta comissão que está trabalhando essa 

questão é muito importante para termos acesso a essas informações dos egressos. Nada 

mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Whelligton Renan da Vitória Reis, 

lavrei a presente ata. Linhares-ES 28 de agosto de 

2020.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 

 


